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ATA SIMPLIFICADA DA REUNIÃO DO SUBGRUPO SAÚDE MENTAL 

 

Assunto:     4ª Reunião do Subgrupo Saúde Mental 

Data:           30/09/2024 - segunda-feira 

Horário:     14h30 às 15h08 min 

Local:          Via Teams 

Presentes:  

Dra. Cláudia Maria Chamorro 
Reberte Juíza Assessora da Presidência 

Dra. Juliana Amato Mazagão Juíza Assessora da Presidência 
Dra. Mônica de Almeida 
Magalhões Serrano Desembargadora do TJSP 

Senhor Rodrigo Texeira  Diretor de Planejamento Estratégico 
Dr. Augusto Bello Zorzi Representante da Procuradoria Geral do Estado 
Senhora Dirce Cruz Marques Representante da COESM/SP 
Dr. Davi Quintanilha Falide de 
Azevedo  

Representante da Defensoria Pública do Estado de 
São Paulo 

Dra. Fabiana Carvalho Macedo  Representante da Procuradoria do Município 
Senhora Maria Claudia da Matta 
Jatoba Secretaria Estadual de Saúde 

Dra. Viviane Haffner Representante da Procuradoria Geral do Município 
 

 

A reunião foi iniciada às 14h30 do dia 30 de setembro de 2024, via Microsoft 

Teams, pela Excelentíssima Senhora Dra. Mônica de Almeida Serrano, com os 

procedimentos de praxe. A Desembargadora iniciou a sessão analisando algumas facetas 

do material compartilhado, que evidenciou muitos casos de internação nas regiões de 

Espírito Santo do Pinhal e Tatuí. Ela destacou que, mediante uma análise prévia de uma 

amostra, constatou que os pedidos de internação estão relacionados ao uso de drogas 

lícitas e ilícitas. 

O material produzido pelo Dr. Augusto Bello Zorzi foi encaminhado aos 

participantes por meio do chat da reunião. 

A Senhora Dirce ficou responsável por coletar e reunir dados sobre a região em 

que esse alto número de internações está ocorrendo, e apresentá-los no próximo 

encontro. Ela sugeriu que a próxima reunião seja realizada apenas daqui a um mês, para 

permitir tempo suficiente para o estudo e a análise dos dados obtidos pela pesquisa. Além 
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disso, sugeriu que todos os participantes do grupo façam uma análise dos dados 

compartilhados e apresentem suas conclusões na próxima reunião. 

Dra. Mônica de Almeida Magalhães Serrano informou que o Dr. Eduardo Tostes 

deixou a comissão e será substituído em breve. 

O Dr. Davi Quintanilha Falide de Azevedo, representante da Defensoria Pública 

do Estado de São Paulo, afirmou que o tema é de grande interesse da Defensoria, que já 

realiza análises de dados similares e dispõe de relatórios. Ele solicitou acesso à lista dos 

processos mencionados no material compartilhado, para que possa ser realizada uma 

pesquisa aprofundada e verificadas a correta inserção e classificação desses processos. 

Dra. Mônica de Almeida Magalhães Serrano encerrou a reunião agradecendo a 

participação de todos e enfatizando a importância de revisar o material compartilhado 

antes do próximo encontro. 

 

Encaminhamentos: 

• Análise dos materiais compartilhados. 

• Correção, no relatório, do nome da advogada que aparece, fls. 10.  

• Pesquisa e verificação de informações dos processos que aparecem nos 

documentos apresentados.  

• Enviar os materiais com antecedência para os participantes, para que assim todos 

possam se preparar devidamente para a próxima reunião.  

 

(Nada mais, eu, Rodrigo Teixeira, Diretor de Planejamento Estratégico, minutei a 

presente ata, que foi conferida e assinada digitalmente pela Desa. Mônica de Almeida 

Magalhaes Serrano). 

 


